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Bergamo, 10/12/2018 

                    Al Signor Presidente 
Del consiglio Comunale 

                          Di Bergamo         

 

Interrogazione: problematicità linea C 

 

I sottoscritti consiglieri Alberto Ribolla e Luisa Pecce 

Premesso che: 

 A causa della nuova LINEA C sono venute a verificarsi diverse criticità, riguardo i percorsi e 
le tempistiche delle nuove tratte; 

Considerato che: 

- La linea C si presenta con diverse sigle che indicano percorsi diversi e la cosa non è sempre 
di facile e immediata interpretazione 

- La linea in partenza da Don Orione (ogni 15 min.) si biforca all’altezza del parco Suardi e di 
fatto, considerando le diverse direzioni, le corse sono ogni mezz’ora e quindi molto meno 
comode del vecchio e funzionale pullman linea 2 

- Nelle ore serali capita che saltino una o più corse 

Considerato inoltre che: 

 Con l’introduzione dell’orario invernale, i pullman in partenza da Clementina (via Gandhi) 
passano per la maggior parte da Piazza della Libertà e non transitano più per il cimitero e 
Porta Nuova; 

 A causa di questo cambiamento diversi cittadini, soprattutto anziani, lamentano la 
difficoltà nell’usufruire di diverse corse; 

 In sede di presentazione del progetto le tempistiche stimate ai capolinea erano di circa 
10/15 minuti;  

 Da segnalazione dei cittadini risulta invece che le stesse si prolungano fino a circa 30/35 
minuti; 

Constatato poi che 

-  A Redona, alla fermata di via Corridoni subito dopo l’incrocio semaforico in direzione 
centro città i disabili non possono salire sul pullman perché questo non può accostarsi al 
marciapiede (il parcheggio lo impedisce) 

- Di fatto la nuova linea è meno funzionale di quella vecchia e molti cittadini hanno 
segnalato il disagio 

 

 
Interrogano la Giunta ed in particolare gli Assessori competenti 

 



Per sapere se siano a conoscenza della situazione e se intendano mettere mano alle problematiche 
riguardanti la tratta in questione  

 Semplificando sigle e percorsi 

  Ripristinando il transito dei bus per il Cimitero e per Porta nuova 

  Intervenendo sugli orari e sui ritardi affinchè i bus transitino i effettivamente ogni  15 minuti verso 
le diverse destinazioni 

 Sistemando la fermata di via Corridoni per renderla fruibile ai disabili 
 
 
 
 
 

Alberto Ribolla (Capogruppo Lega Nord) 
 
 

Luisa Pecce (Consigliere Lega Nord) 
 


